

Ressort: Technik

Samsung enthüllt Smartwatch "Galaxy Gear"

Berlin, 04.09.2013, 20:00 Uhr

GDN - Der südkoreanische Elektronikkonzern Samsung hat auf der Internationalen Funkausstellung (IFA) in Berlin seine Smartwatch "Galaxy Gear" enthüllt. Wie das Unternehmen bei der Präsentation am Mittwoch erklärte, arbeitet das Gerät mit einem 800-Mhz-Prozessor und hat einen Touchscreen mit einer Bildschirmdiagonale von 4,1 Zentimeter.

Die "Galaxy Gear", über deren Erscheinen es bereits seit Monaten Gerüchte gab, ist allerdings kein eigenständiges Gerät: Die Smartwatch funktioniert nur mit einem angeschlossenen Smartphone oder Tablet-PC. Zum Verkaufsstart am 25. September wird die Smartwatch aber nur mit dem neuen Samsung-Smartphone Galaxy Note III funktionieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21076/samsung-enthueellt-smartwatch-galaxy-gear.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619